

Ressort: Entertainment

Sarah Michelle Gellar ist gesunde Ernährung ihrer Kinder wichtig

Los Angeles, 04.10.2013, 11:17 Uhr

GDN - Der Schauspielerin Sarah Michelle Gellar ist die gesunde Ernährung ihrer Kinder wichtig. Die 36-Jährige, die mit ihrem Ehemann und Schauspielkollegen Freddie Prinze Jr. eine vierjährige Tochter und einen einjährigen Sohn hat, versuche aus allen Aktivitäten ein Familien-Event zu machen, sagte sie dem "People"-Magazin.

"Also gehen wir zum Bauernmarkt und Charlotte kann sich einen Fisch aussuchen." Ihre Tochter habe zudem ihren eigenen Garten, "pflanzte ihr eigenes Gemüse an und kann ihre Früchte und ihr Gemüse von dort bekommen. Kinder sind niemals zu jung, um etwas über Gesundheit zu lernen", so Gellar weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22854/sarah-michelle-gellar-ist-gesunde-ernaehrung-ihrer-kinder-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619